

Sat Brimob Kompi 2 Yon B Bersama Anggota Polres Sumbawa Barat Lakukan Patroli Dialogis

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.CO.ID

May 2, 2021 - 10:36



Sumbawa Barat NTB - Dalam bulan puasa ramadhan 1442 H

Polres Sumbawa Barat dan Sat Brimob Kompi 2 Yon B dalam rangka Cipkon (cipta kondisi) antisipasi kejadian 3C, (Curas, Curat dan Curanmor) dan tawuran serta antisipasi kejadian menonjol lainnya di wilayah hukum Polres Sumbawa

Barat guna menciptakan Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang kondusif. Pada Sabtu (1/5/21).

"Patroli gabungan dilakukan di sekitaran kota Taliwang yang dipimpin oleh Kanit Pidum Sat Reskrim IPDA Eko Ari Prastya, SH yang diikuti 3 personil Sat Brimob, 2 personil Sat Shabara dan 4 personil Tim Puma" Kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Herman Suriyono, SIK, MH melalui Paur Subbag Humas IPDA Eddy Sobandi, S.Sos.

Eddy Humas menyampaikan, sebelum Tim gabungan melakukan patroli terlebih dahulu melaksanakan apel persiapan personil dan menerima arahan dari Kanit Pidum Sat Reskrim IPDA Eko Ari Prastya, SH. Patroli ini dengan sasaran tempat rawan tindak pidana di seputaran wilayah hukum Polres Sumbawa Barat.

"Sekitar pukul 24.30 wita Tim patroli gabungan mendapatkan sekumpulan anak muda lagi nongkrong di bundaran depan kantor Bupati KSB sedang minum minuman beralkohol, sehingga para pemuda diberikan arahan agar tidak mengulanginya dan juga diberikan sanksi berupa Push Up dan mengucapkan Pancasila" jelasnya

Selanjutnya para pemuda disarankan untuk pulang kerumah masing-masing di karenakan di wilayah ini seringkali terjadi perkelahian antar pemuda. agar tidak melakukan hal-hal yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas.

Kemudian pukul 01.00 wita Tim patroli gabungan melanjutkan ke alun-alun Taliwang melakukan patroli dialogis, saat sesampai di alun-alun Tim patroli mendapati tiga pemuda melakukan minum minuman beralkohol. Kemudian para pemuda diberikan arahan dan sanksi berupa Push Up agar menyadari akan kesalahannya untuk tidak mengulangi perbuatannya.

Sambung Eddy, Tim gabungan berlanjut melakukan patroli dialogis menuju tiang enam, karena wilayah tersebut sering terjadi keributan antar pemuda sehingga tim patroli mendapati kumpulan pemuda diarahkan pulang ke rumah masing-masing. Untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak kami inginkan.

"Tim Gabungan melanjutkan patroli ke kelurahan Sampir dan sekitarnya, situasi terpantau aman terkendali. Selanjutnya Tim gabungan kembali ke Mapolres Sumbawa Barat" tutupnya. (Adbravo)